

Las jóvenes de Alfar reflexionan sobre el papel social de la mujer

La asociación salmantina, vinculada al Opus Dei, desarrolla un foro este fin de semana.

31/01/2016

Noticia publicada en Salamanca al Día

El concejal de Juventud, Daniel Llanos, ha recibido este sábado, en el

Ayuntamiento, a las participantes en el XIII Foro de la Mujer organizado por Alfar, una asociación de Salamanca, sin ánimo de lucro, vinculada al Opus Dei y promovida por un grupo de padres que pretenden “prestar a la familia una ayuda eficaz en la educación de sus hijas, a través de actividades extraescolares y de tiempo libre, dirigidas a chicas de 8 a 18 años”.

Este fin de semana están desarrollando un foro en el que se está reflexionando sobre el papel de la mujer en diversos ámbitos, como la educación, la solidaridad, la cultura, la ciencia, las artes o la conciliación laboral y familiar.

alfar-reflexionan-sobre-el-papel-social-de-la-mujer/ (03/02/2026)